
２０１３年３月６日 

今日は大分春めいて暖かい、東京は意外と花が多く、梅の花は勿論、万作、馬酔木、等の庭木もそ 

こかしこで咲き始めた。このまま春が深くなっていくといいのだが、東京はこれから環の戻りとともに 

雪の多い日もあり気を許せない。暖かい日が続いた後、まだ寒い冬の夜に沈丁花の香りがどこからとも 

なく漂ってくるのも懐かしい。４月半ばに入ると一気に青葉の季節になりそうだ。 

ところで２０２０年のオリンピック開催地検討するためのＩＯＣ審査員が東京の検証に来ているら 

しい、連日マスゴミでは行く先先の様子を伝えている。彼らが成田に降り立った時の様子も伝えていた 

が、小学生を数十人集めて旗を降らせて歓迎している様子を報道していた。何となく違和感を感じた。 

小学生を動員して、彼らにとってはアイドルでもなんでもないおじさんに旗を降らせて、つまりヤラセ 

を演出して何になるのだろうかと思った。元オリンピックに出場した選手がパフォーマンスを演じて友 

好的なところを見せ、ＩＯＣ委員には好評だったと報じている。まあ競技施設と交通の便のいい東京を 

オリンピックの会場として使うのは理にかなっていると思うが、開催予定地に指定されるか疑問を持つ。 

これは東京が放射能で汚染されていることを彼らの方が良く知っているからだ。放射能のために落選 

するのではないかと思う。日本国民には政府は勿論、マスコミでさえ放射能の現状を報道していない。 

多分外国メディアの方が詳しく福島原発の状況を包み隠さず報道しているのではないかと見られる。 

東京はチェルノブイリの基準で言うと放射線管理区域となると言われ、避難対象になるような状況と言 

われている。こうした中で各国のトップの選手を集めて競技させることが出来るのかがポイントになる 

のではないだろうか? 一度放射性物質を体内に取り込むと、遅かれ早かれ放射性障害が生じると言わ 

れている。福島の現状は２年経って大分人体への影響が増え始めている様子。これらは日本では報道さ 

れない。今後日本よりまともな海外メディアの報道も検討対象に入ると思われるため、東京でのオリン 

ピック誘致は今回も失敗に終わるのではないかと思う。たとえ誘致に成功したとしてもオリンピックに 

参加しない選手が続出するのではないかと思われる。ＩＯＣの選考委員会は環境問題も考慮対象となる 

みたいだから。もしこのことが理由で落選したら、東電をはじめ、日本政府、マスゴミはどう言い訳す 

るのだろうか？ 下手なパフォーマンスなどしているより、よほど放射能対策をどうするのか検討すべ 

きではないかと思われる。多分このことが選考の話題になると思われるから。オリンピックではテロ対 

策に匹敵する問題として検討されるのだろう。案外トルコ辺りが選ばれるのではないだろうか! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


